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平成２８年みよし市教育委員会 第７回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため

出席した職

員 

 

 

 

書   記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【委員長報

告】 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報

告】 

 

日 程 ４ 

【前回会議

録の承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

久野委員長 

 

久野委員長 

 

久野委員長 

久野委員長 

教 育 長 

 

久野委員長 

 

 

教育部次長 

 

平成２８年７月１５日（金）午後１時３０分開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

委員長：久 野 元 典   委員長職務代理者：古 田 みどり 

委  員：藤 森   猛  委  員：天 野 博 道 

教育長：今 瀬 良 江 

 

教育部長：柴田圭一、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木正憲、 

文化振興専門監兼図書館長：深谷幸広、教育行政課長：深谷正浩、 

歴史民俗資料館館長：神谷浩一、学校教育課長：増岡潤一郎、 

学校給食センター主任主査：三崎美智子、スポーツ課長：深谷鐘治、 

生涯学習推進課長：山崎正勝 

 

教育行政課副主幹：伊藤益好、教育行政課主事：中島理子 

 

なし 

 

教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 

 また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６

条第１項の規定に基づき、教育行政課伊藤副主幹と中島主事にお願いしま

す。 

 

 日程１ 平成２８年みよし市教育委員会第７回定例会を開会します。 

（午後１時３０分） 

 

日程２、委員長報告 

教育委員会第６回定例会以後、本日までに出席しました行事等の報告を

行います。 

お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

日程３、教育長報告 

教育長からの報告をお願いします。 

お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

日程４、前回会議録の承認 

 前回会議録について、簡潔に説明をお願いします。 

 

【前回（第６回定例会）会議録の要点説明】 

  



 会‐2 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【 議 事 】 

議案第４１

号（平成２９

年度みよし

市立小中学

校が使用す

る教科用図

書の採択に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び

報告事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

久野委員長 

 

 

 

久野委員長 

 

久野委員長 

 

 

教 育 部 長 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６回定例会の会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は、挙手をお願い

します。 

【挙手全員】 

 挙手全員です。よって第６回定例会会議録につきましては、承認されま

した。 

 

 日程５ 議事に入ります。 

議案第４１号の説明をお願いします。 

議案第４１号「平成２９年度みよし市立小中学校が使用する教科用図書

の採択について」、この案を提出するのは、市立小中学校において平成２

９年度に使用する教科用図書について採択する必要があるからです。義務

教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律施行令第１５条により、

同一の教科用図書を採択する期間は４年とすることとなっています。小学

校は平成２７年度から、中学校は平成２８年度から使用を開始しているの

で、平成２９年度は資料２ページのとおり、平成２８年度と同じものを採

択することとなります。 

議案第４１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

質疑ありませんので、議案第４１号「平成２９年度みよし市立小中学校

が使用する教科用図書の採択について」、原案を可決することに賛成の

委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって、議案第４１号は可決されました。 

 

続きまして、日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って、協議及び報告をお願いします。最初に、８月教育委員会

行事予定についてお願いします。 

８月の行事予定については、資料のとおりです。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

 

続きまして、教育行政課からの報告事項について、説明をお願いします。 

過去に後援等の実績等があり審査承諾をした申請の報告については１

０件、開催までに期間が短く、教育長が臨時代理により審査した事業は１

件です。教育長が専決した「みよし市はじめての日本舞踊親子教室」の申

請者は、日本舞踊瑞鳳流です。稽古をサンアートで行い、日進市民会館で

発表を行います。文化庁の補助金を使った事業で、後援申請をみよし市、

愛知県、愛知県教育委員会、日進市、日進市教育委員会にもしています。

チラシは小学１年生から６年生に配布を予定しているということです。定

例会の資料は公開しますので、役員名簿の代表者以外の住所、電話番号は

黒塗りとしています。申請者には、出来るだけ早く申請するように指導し
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久野委員長 

藤 森 委 員 

 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

教育行政課長 

 

 

 

久野委員長 

 

資料館館長 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

久野委員長 

藤 森 委 員 

 

ました。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

過去に後援の実績があった事業の申請について、野外活動については安

全性が問題になるので、活動の場所やどこのバスを使うかを教えてくださ

い。野外活動がある場合は、今後もこの２点については教えてください。 

番号４のユースホステル協会２０１６年夏休み体験教室は会場が７つ

あり、京都鉄道博物館と太秦映画村、大阪造幣局とＵＳＪ、福井恐竜博物

館とえちぜん鉄道、東京ディズニーランドと東京都内、和歌山県の水族館、

立山黒部アルペンルート、八重山諸島です。事前説明会は、保護者を対象

に複数の会場で行われます。バス会社は分かりませんが、日通旅行に委託

しており、バスの利用料金は予算書を見ますと１事業平均３０万円程度計

上されていますので、バス会社の金額を叩いていることはないと思いま

す。番号１０の２０１６年度冬休み子どもキャンプは、６月の定例会で説

明した「のあっく自然学校」の冬版です。行き先は、長野県大町の鹿島槍

スポーツヴィレッジ、福井県立奥越高原青少年自然の家です。主催は日本

旅行で、各事業バスは２５万円計上しています。バスの会社名までは申請

資料では分かりません。 

「みよし市はじめての日本舞踊親子教室」の役員名簿ですが、名簿が通

称名でいいのかどうかか疑問に感じます。これでいいのかどうか事務局で

検討してください。 

こちらの団体は法人格を持っていないので定款ではなく、この名簿を会

の名簿として受けさせていただいています。今後についての対応は、検討

させていただきます。 

 

続きまして、歴史民俗資料館からの報告事項について、説明をお願いし

ます。 

歴史体感講座のＰＲを兼ね、歴史体感！石川家住宅「なつまつり」を７

月３０日土曜日、みよし市指定文化財石川家住宅で開催します。参加は自

由です。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

 

続きまして、学校教育課からの報告事項について、説明をお願いします。 

夏季休業中における児童生徒の指導等について、特に留意して欲しいこ

と６点を６月２７日に各校に通知しました。１点目は正しい生活習慣と自

己の健康管理、２点目は課題等が児童生徒にとって過度の負担にならない

ように、３点目は交通安全、４点目は児童生徒の危機回避方法、５点目は

児童生徒の問題行動や非行の防止、６点目はスマートフォンやＳＮＳ等を

利用する際のルールや情報モラルについてです。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

交通事故で危ないのは、自転車での事故だと思います。生徒がどういっ

た自転車に乗っているかは、自転車通学の生徒しか分かりません。来年度
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日 程 ７ 

【閉会宣言】 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

久野委員長 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

事 務 局 

 

でもいいので、小中学生がどのような自転車に乗っているか調査し、把握

するといいのでは。 

中学生は１年生の６月までに、全員に自転車の乗り方に関する交通安全

教室を実施しています。自転車使用の実態把握はこれから検討します。指

導については、これまで同様交通安全教室を行う予定です。 

 

続きまして、スポーツ課からの報告事項について、説明をお願いします。 

平成２８年度友好都市小学生スポーツ交流派遣事業（野球）の参加者は

資料のとおりです。 

第１３回三好池Ｅボート交流会を８月２８日に三好池カヌー競技場で

行います。主催はみよし市カヌー協会です。 

平成２８年度日本カヌーポロジュニア選手権大会兼平成２８年度日本

高等学校カヌーポロ選手権大会を８月６日に保田ケ池カヌーポロ競技場

で行います。こちらは隔年で誘致をしている全国大会です。主催は公益社

団法人日本カヌー連盟です。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

他に報告事項はありますか。なければ本日の案件はすべて終了しまし

た。 

 

 日程７ 平成２８年みよし市教育委員会第７回定例会を閉会します。 

 （午後２時２５分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

 次回の定例会は、平成２８年８月１８日（木）午前１０時から、 

市役所２階２０２会議室にて開催いたします。 

 

 

 

 


